
Директору УК Сибкомсервис 

Оспенникову В.В. 

от собственника  

Сухарная 96-232 

Черноскутова А.С. 

 

Уважаемый Виктор Васильевич! 

 

Прошу включить в программу строительства новых пандусов также реконструкцию 

уже имеющихся. А именно: 

 

 

Пандус находящийся около спортплощадки сверху сделать более ровным. В 

настоящее время верхняя часть пандуса начинается с возвышения, что усложняет 

проезд по нему (сначала вверх-потом вниз). Также, справа на фото находится 

углубление, в котором после дождя скапливается вода. Предлагаемое решение – 

удалить 3-4 см асфальта обозначенного прямоугольником и выровнять наклонную 

поверхность. 

 

  



 

Пандус напротив входа в Озон, рядом с 1м подъездом сделать более длинным, не 

менее 1м. В настоящее время его длина около 0.5м, вследствие этого уклон 

является слишком крутым. 

 



 

Пандус перед входом во двор. Просьба выровнять верхнюю часть пандуса с 

уровнем тротуара, убрать «ступеньку» образованную бордюрным камнем. Кроме 

неудобства переезжания в месте примыкания бордюрного камня и тротуара после 

дождя образуется лужа. 

 



 

Пандус около калитки в 1й подъезд. Сделать более длинным, не менее 1м. В 

настоящее время его длина около 0.5м, вследствие этого уклон является слишком 

крутым. Также поверхность уклона неровная, сверху пандус почти плоский и резко 

загибается к краю. 

 



 

Пандус около въезда на парковку. Сделать более длинным, не менее 1м. В 

настоящее время его длина около 0.5м, вследствие этого уклон является слишком 

крутым. 

Пандус находится на муниципальной территории, но переписка с мэрией в течение 

8ми лет(!) по поводу строительства и реконструкции пандусов по ул. Сухарной не 

дала результата, поэтому нет надежды на решение проблемы мэрией. 

 

Предполагаю, что стоимость этих работ в основном состоит из стоимости вызова 

дорожных строителей, но если эти работы добавить в смету на новые пандусы их 

стоимость будет незначительной. 

 

 


